

À la lecture du procès-verbal de la rencontre, le ministre Kelleher a exprimé sa satisfaction et a noté que ces rencontres devraient être envisagées dans un contexte de consultations permanentes. Il a également indiqué que des fonctionnaires tiendraient plus tard cette semaine une séance afin d'informer les provinces et l'industrie de la teneur de la réunion.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec

Percy Eastman  
Direction générale des  
relations avec les États-Unis  
Ministère des Affaires extérieures  
996-7175 ou 993-6258

Denis Comeau  
Directeur adjoint et  
porte-parole adjoint  
(Commerce extérieur)  
Ministère des  
Affaires extérieures